

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Hoy 25 de octubre se conmemora el "Día del Patólogo Clínico"

El 25 de octubre ha sido establecido como el "Día del Patólogo Clínico", razón por la cual ASPEFAM, en nombre de todas las facultades médicas del país hace llegar un cordial y afectuoso saludo a todos médicos que abrazan esta importante especialidad clínica en nuestro país.

Esta fecha ha sido instaurada oficialmente por el Ministerio de Salud a partir del presente año, a propuesta de la Asociación Médica Peruana de Patología Clínica, recordando que un 25 octubre de 1945 se fundó la Asociación Peruana de Patología y como un reconocimiento a la importancia y responsabilidad que asumen estos profesionales de la salud.

ASPEFAM se suma a este reconocimiento y hace propicia la oportunidad para reafirmar su compromiso de aunar esfuerzos con los médicos patólogos clínicos para fortalecer el desarrollo de esta especialidad y seguir mejorando la calidad de la educación y la formación médica en nuestro país.

¡Feliz Día del Patólogo Clínico!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente – ASPEFAM

